

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL CARMEN SOBRE CESIÓN DE USO DEL PABELLÓN ZARANDONA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el barrio del Carmen tenemos un espacio deportivo y cultural en estado de abandono, se trata del Pabellón Zarandona, que pertenece a la Universidad de Murcia. Hace unos años en

2021 se iniciaron conversaciones con la UMU para la cesión del espacio al ayuntamiento. El equipod e gobierno del PSOE estaba especialmente interesado por este tema, encargó a los

arquitectos y técnicos del Ayuntamiento de Murcia, que visitaron el pabellón junto a personal de la universidad, un informe del estado del lugar y un proyecto de rehabilitación. Se realizaron las catas y peritajes, para la realización del proyecto que fue presentado al Rector de

la Universidad.

Con la llegada del PP al ayuntamiento se paralizó la gestión de este proyecto de vital importancia y valor para el Barrio del Carmen.

Para todo ello, para su debate y aprobación en el pleno presenta la siguiente

MOCIÓN:

Que el presidente de esta Junta Municipal se comprometa a

1- Solicitar al Ayuntamiento que retome la negociación con la Universidad de Murcia, para la cesión del uso del espacio Pabellón Zarandona.

2- Solicitar que se tomen las obras y medidas necesarias para la rehabilitación del Pabellón.

Murcia, a 11 de Septiembre de 2024.

Joaquín Sánchez Martínez
Portavoz del Grupo Socialista
DNI 22908995 Y